
９月定例会の一般質問
１９人の議員が、市の行財政全般についての執行状況や将来への考え方等を問い、適切に進んで
いるかをチェックしました。また多くの議員は、市に対して施策の提言も行いました。

議員はこんな内容を質問しています！

Topics 項目別の質問内容

こども・学校教育 関係

・富士山５合目レストハウス再建
・富士登山について
・プレミアム付商品券
・西臼塚遊歩道整備
・観光事業について

→P15
→P15
→P15
→P17
→P18

産業関係 

・英語教育について
・災害時の地域医療体制
・農業政策について
・「お達者度」について
・戦没者追悼式について
・避難所の体育館空調と非常用電源
・公共施設の長寿命化工事と改修

紙面の大きさの関係上、掲載しきれなかった項目

Topics　一般質問の目次　～市政を問う～

・体育施設について
・人口減少時代の市政運営　
・万野風穴について
・市街化調整区域の土地利用計画
・富士医療圏の630問題
・岩手県山田町との関係強化
・富士宮への「コウノトリ」飛来
・ウェルビーイング指標
・買い物弱者を救うための支援対策
・新型コロナ感染症とワクチン接種
・気候変動に順応する市政
・ナラ枯れによる枯れた立木の処分
・自治会の行政協力業務と将来の
  方向性
・訪問理美容サービスの拡充
・静岡県への要望

→P13
→P14
→P15
→P16
→P16
→P17
→P17
→P18
→P19
→P19
→P21
→P21

→P21
→P21
→P22

その他

・小中学校の教員不足　　　　　
・放課後児童クラブ　
・小中学校体育館エアコン設置100％
　の是非　　
・女性用生理用品の設置　　
・包括的性教育の実践　　
・不登校から孤立化(ひきこもり)を
　防ぐ取組　

→P13
→P13

→P19
→P20
→P20

→P22

・再生可能エネルギーの導入
・プラごみ分別収集とその安全対策
・太陽光発電設備の適正管理

→P14
→P14
→P15

ごみ・環境・エネルギー

・雑草繁茂対策
・地域交通のこれから
・市内の道路環境
・万野２番堀、３番堀の暗渠工事
・除草の効率化と市職員の負担軽減

→P13
→P14
→P14
→P17
→P21

交通・道路

・消防団について　　
・福祉避難所の運用　
・防災教育と防災訓練
・8月16日に芝川地区で発生した渋滞
・要援護者の避難行動支援　
・地域防災計画と地域防災への女性の
   参画
・避難所運営について
・福祉避難所運営と朝霧高原「防災道の駅」

→P13
→P14
→P17
→P18
→P20

→P20
→P20
→P21

防災・災害関係
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